

El Comité Ejecutivo del SMU en relación con la negociación tripartita por el cierre de Casa de Galicia comunica:



1. Que la Comisión de Seguimiento generada en el Consejo de Salarios, que trabaja por el cumplimiento del acuerdo firmado para la redistribución de los médicos de la ex Casa de Galicia, ha funcionado de forma ininterrumpida (11 reuniones entre abril y julio) y que, los médicos están siendo representados actualmente por el Gremio Médico de Casa de Galicia y el SMU. Esta delegación defiende y defenderá el trabajo y salario de todos los médicos involucrados en esta situación, independientemente de su especialidad, participación y pertenencia gremial.

2. Que la delegación de las SAQ, participante desde el inicio de la negociación y de la Comisión de seguimiento con plenos derechos, ha incumplido los acuerdos concertados en las sucesivas reuniones preparatorias de coordinación, de las que, además, ha participado en forma irregular. Reivindicamos el trabajo del colectivo médico unido, sin distinción y sectores, en este contexto de extrema gravedad dada por la pérdida de las fuentes laborales. En ningún caso es de recibo el abandono de la comisión referida y, mediante este comunicado, hacemos un llamado a la responsabilidad que les compete.

3. Que a lo largo de toda la negociación, la representación de trabajadores y trabajadoras médicas ha actuado sin excepción en base a las definiciones de la Comisión Directiva y Asambleas del Gremio Médico de Casa de Galicia.

4. Que apoyamos, defendemos y respaldamos el trabajo de toda nuestra delegación, política y técnica, representada en la presidenta, Dra. Zaida Arteta, la Dra. Soledad Iglesias, Directora de la Unidad de Negociación Colectiva, la Dra. Matilde Miralles, miembro del Comité Ejecutivo del SMU y el asesor jurídico, Dr. Mario Garmendia.

Comité Ejecutivo del SMU, 26 de julio de 2022.